

ACCUEIL > 4ÈME ÉDITION DU FESTIVAL UN MAX DE BRUIT CONTRE LE SIDA !



4ème édition du festival UN MAX DE BRUIT CONTRE LE SIDA !

Publié le 01 décembre 2017

Organisé par le Centre Hospitalier de Perpignan en partenariat avec la **Casa Musicale** et de nombreux partenaires dans le cadre de la 30ème journée mondiale de lutte contre le Sida le festival se déroulera à la Casa Musicale (rue Jean Vielledent à Perpignan) le **vendredi 1er DÉCEMBRE 2017** à partir de 19h.

entrée gratuite: concerts, village associatif, exposition, live painting, projection, buvette militante & food trucks sont au programme de cette soirée festive dédiée à la prévention, à la santé sexuelle et à la lutte contre le Sida et les idées reçues !

Télécharger le dossier de presse